





MARTILLAC : Un voyage musical à l'église



Une partie des choristes de Brins de chants. © Crédit photo : Suzy Vierge

Par Suzy Vierge Publié le 14/11/2024 à 10h55.









L'église de Martillac a accueilli un nombreux public dans la soirée du samedi 9 novembre pour le spectacle proposé par Brins de chants, la chorale locale, avec la participation et la complicité de deux chorales amies, l'Eycho des chœurs d'Eysines et le Chœur de l'estuaire.

Ces trois chœurs ont des styles et des répertoires différents mais complémentaires, donc susceptibles de plaire au plus grand nombre, et il était amusant de constater que lorsqu'un chœur chantait, les deux autres, depuis les transepts de l'église, chantaient aussi à mi-voix ou ponctuaient les rythmes de claquements de mains pour entraîner le public.

Au total, ce sont 20 chants qui ont enchanté les spectateurs, parfois interprétés en canon, mêlant variété, jazz, chants traditionnels du monde, chœurs d'opéra, avec entrain, dynamisme et conviction, dans une bonne humeur communicative. Les trois ensembles, réunis en clôture, rassemblaient plus de 120 interprètes et ont été chaleureusement applaudis.



Par Suzy Vierge Publié le 14/11/2024 à 10h55